

いつも熊本日日新聞をご愛読いただきありがとうございます

全国で猛威をふるっているコロナウイルス。治る気配もなく感染者が急増中…。この生活に慣れてしまった結果だと思われれます。自分だけの事ではなく、周りの人の事も考えた行動で抑えられるのかもしれませんが、もうしばらく感染防止を頑張りましょう!!



編集・発行
 熊日多良木販売センター
 球磨郡多良木町大字多良木 356-1
 TEL 42-3355 FAX 49-1726
<http://www.taragi.com/>
 熊日湯前販売センター
 球磨郡湯前町中里 1830 TEL 43-2151
 (代)小出堅太郎 石田敏郎 那須信一
 編集：岩水由香
 球磨んタイムズは当社ホームページでもご覧頂けます。また facebook ではコーナーごとに掲載中。「熊日多良木販売センター」を検索して下さい。

35年ぶりの快挙！ 多中吹奏楽部「金賞」受賞



多良木中学校の吹奏楽部が、第65回熊本県吹奏楽コンクールおよび、第66回九州吹奏楽コンクール熊本支部予選の中学校の部・Aパートに出場し、見事金賞を受賞しました。更に九州大会代表を決める選考会では惜しくも代表選出とはいきませんでした。優秀賞を獲得しました。

顧問を務める椎葉廣樹先生によると、35年前に同校で指導をしていた時以来の快挙とのことで「市立校が上位を占めることが多い中、保護者も一丸となって盛り上げてくれました。何より（この結果を受けて）生徒たちが自信を付けてくれたことが嬉しい」と目を細めておられました。また部長の瀬本ひよりさん（3年）は「他校とは大差があったように感じたが、楽しんで演奏するという、自分たちの目標は達成出来ました」と胸を張っていました。

現在同部は10月24日に予定されている定期演奏会へ向けて、日々頑張っています。コロナウイルス感染拡大の状況によっては開催中止もあり得ることですが、コロナ対策を十分に施しつつ、保護者を含め町民の皆様をお招きして、楽しい演奏会にしたいと準備を進められています。

ふるさと ゆのまえ便 vol.4

今回は、JAS認定農家栽培、無農薬有機栽培の穀物をご紹介します。

奥球磨には、有機JAS認定地を受けた化学肥料や化学薬品を使用しない、「安心・安全」をモットーに有機無農薬栽培地で育った農産物を栽培されている農家さんが18農家も有ることを御存じだろうか？その中でも「湯〜とぴあ」販売部会員の、金子光喜さん、東龍彦さんのほか、12農家ほど多くの有機JAS認定地で作物を育ておられる農家さんがいらっしゃいます。

そのような農家さんが栽培されている穀物を一部ご紹介させていただきます。

【もち粟】



〔特徴〕 ひえと並ぶ日本古来の穀物で、風味の淡い（名前の由来）あっさりとしたクセがなく、ミネラルやポリフェノール他、マグネシウムは白米の約5倍含まれている。

【もちきび】



〔特徴〕 黄色い粒が特徴でもちっとした食感とコクがあり白米よりたんぱく質を多く含み、亜鉛は白米の2倍で食物繊維、マグネシウムも含まれており、抗酸化作用に優れている。

【赤米】



〔特徴〕 日本の米のルーツと言えるもので、食物繊維が白米の6倍、マグネシウムやビタミンB1は約4〜5倍含まれ、抗酸化作用要素が含まれる。

【連絡先】 湯前町観光物産協会 担当：柴田浩二
 TEL/FAX：0966-43-4143

※他3種の穀物は来月号で紹介いたします。

園児紹介 たらぎ保育園

きくぐみ 10名

男の子4名、女の子6名の元気いっぱいの子組さんです。運動会に向けて規律訓練・お遊戯・和太鼓をみんなで心一つにして頑張っています。応援よろしくお祈りします。

思い出の写真 No.22



【写真提供】
 水上村
 山中ケサエさん

次のページへどうぞ

球磨ん文化財巡り NO.70



幸野溝

江戸時代の初め、全国的な新田開発のため、用水路工事が盛んに行われ、球磨郡では百太郎溝工事が進んでいました。そして湯前村と久米村周辺の荒地を開田する目的で計画されたのが幸野溝です。22代藩主、相良頼喬公の命により高橋政重が中心となって、元禄九年(1696)に開削が始まりました。水路を掘る工事は1・2年でほぼ完成しましたが、堰の工事は難航し、大洪水で2度も流されてしまいました。工事費用も無くなり、政重は11面観音像を背負い村々を歩いて、資金集めを始めました。工事は再開し宝永二年(1705)に完成しました。工事開始から10年目のことでした。堰があった土地の名前をとって「幸野溝」と名付けられました。



旧貫入口



庭で行きあたった花 No.9



シンラン

金陵辺 (きんりょうへん)
ラン科 小型のシンビジウムの仲間。寒さに強く、乾燥や直射日光にも強く栽培しやすい品種です。花期は5月～7月です。

シンラン
イワタバコ科 蘭科の植物ではありません。筒形の白い花で上面が薄くピンク色になっています。ゴイツバメシジミの幼虫が花や蕾を食べることで知られている植物です。花期は7月～8月です。



金陵辺



岩煙草

岩煙草
イワタバコ科 川沿いの薄暗い湿った岩に自生するつやつやした大きな葉が特長で、紅紫色の美しい花が咲く。花期は6月～8月。

釣り縞子蘭 (つりしゅすらん)
ラン科 山地の樹幹や岩場に生えている常緑性の着生蘭です。白色の小さな花を一方方向に多数つけます。花期は7月～9月です。



釣り縞子蘭

「未来につなぐ村の宝物」シリーズ

Vol.7
水上村川遊びスポットの魚と蛙



魚と蛙

この冊子は「未来につなぐ村の宝物」シリーズとして、水上村観光協会が発行しています。水上村の宝物を題材にして、水上村民と水上村に縁のある人たちの手で作られています。水上村の宝物を出来るだけ多くの方に知って頂きたいとの思いで、それぞれの号でわかりやすく紹介しています。

Vol.7は「水上村川遊びスポットの魚と蛙」の紹介です。水上村では「川遊びスポット」として、3か所で子供から大人まで楽しめる川があります。その川に生息する生き物をみなさん知っていますか？これを読むと川の中を観察するのが楽しくなりますよ！

1冊780円(税込) A5サイズ
【問い合わせ・購入】水上村観光協会 ☎46-0800

暖談なあ
◆県下のコロナ感染急拡大はついに第5波。まん延防止再適用という段階に至った。◆酒類提供飲食店の時間短縮など、見方次第では「またか」という感じしか受けないのが庶民感情か。◆一方で入院は重症者に絞る症状の軽い患者は自宅に、との国の大方針。批判に慌てて中等症は原則入院と修整したが、◆とにかく、遠くに行くな、外出は極力控えなさい、ってことらしい。◆例年と極端に様相が異なる夏休み。子どもたちにはどんな思い出が残るか、気になる。(X)

多良木警察署だより サポート詐欺多発中!!

～熊本県内で被害が多発しています～

○サポート詐欺とは？



パソコンの画面に、突然「ウイルスに感染しています」などと表示され、警報音が鳴ったり、操作ができなくなります。表示された番号に電話をかけてしまうと以下のような被害に遭う可能性があります。

- 修理代やウイルスの除去(サポート)費用として、電子マネーカードの購入を要求され、電子マネーをだまし取られる。
- 遠隔操作をされ、個人情報が出流する。
- 有償のセキュリティソフトを購入・ダウンロードさせられる。
- 年間サポート料金の契約を持ちかけられる。

○もし、警告が表示されたら(対策)

- 表示された電話番号には絶対に電話しない!
- 正規の業者にパソコンの復旧を依頼する!
- 一人で判断せず、警察や家族に相談する!

要求に従って電子マネーカードを購入したり、個人情報を安易に教えないように注意してください!

熊本県警では、電話で「お金」詐欺被害防止のコールセンター「むさし安心コール」を運用しています。不安に思ったら、遠慮なく「むさし安心コール」または、最寄りの警察署に相談してください。

むさし安心コール 096-327-0634
多良木警察署 0966-42-4110

(原稿提供: 多良木警察署)

次回の発行日は9月25日(土)予定です。お楽しみに!!